



Amiens, le 7 février 2019

Communiqué de presse

RESF reçu par Muriel NGUYEN, préfète de la Somme



En marge de la manifestation du Réseau éducation sans frontières (RESF) du mercredi 7 février, Muriel NGUYEN, préfète de la Somme, est allée à la rencontre des représentants du réseau qui étaient reçus en préfecture par le directeur adjoint de son cabinet.

La préfète de la Somme ayant pris ses fonctions le 21 janvier dernier, il s'agissait d'une première prise de contact. Cette rencontre de 45 minutes a permis aux soutiens de RESF d'exprimer leurs préoccupations, notamment en matière de domiciliation des demandeurs.

La préfète a écouté et indiqué qu'elle souhaitait avoir une vision d'ensemble des situations portées par RESF. Elle les a assurés d'un examen attentif dans le cadre d'une approche globale et équitable.